

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Les pompiers ont simulé un accident de la circulation dans la zone de Malville



Les sapeurs-pompiers mettent en œuvre le dispositif de désincarcération. Photo Le DL/Suzanne BERGER

C'est dans le cadre d'une formation que les sapeurs-pompiers de Montalieu-Vercieu et ceux de Morestel se sont retrouvés, samedi matin, sur la route de la zone industrielle de Malville, pour se livrer à un exercice de secours. Il s'agissait d'un camion de travaux publics qui avait renversé un Renault Scenic. Ils sont donc intervenus avec tous les moyens nécessaires, notamment ceux de désincarcération, pour secourir les occupants de la voiture. Les opérations ont duré de 8 h 15 à 10 h 30.